

EL IMSERSO

en marcha

Con motivo de la celebración de los veinticinco años del Instituto de Migraciones y Servicios Sociales, se presentó el libro "Veinticinco años: el IMSERSO y las políticas sociales", por el entonces director general del Instituto, Antonio Lis, en el Hotel Mirasierra-Suites, el pasado mes de febrero. En el acto también intervinieron, el director de la Universidad de Educación a Distancia, (UNED) de Alcira, Javier Paniagua, y el que fuera director general del IMSERSO, en el periodo 1985-1993, Angel Rodríguez Castedo.

Antonio Lis destacó del libro que es el principal reflejo de la sociedad española y las dos orientaciones que presenta: la difusión de la trayectoria del Instituto y la valoración de los retos de las políticas sociales del futuro.

En este sentido, Javier Paniagua señaló que esta obra recoge bien las políticas sociales, los servicios sociales y el futuro.

Por su parte, Angel Rodríguez Castedo se refirió al antiguo proceso de gestación del IMSERSO, a su desarrollo y a su papel actual como entidad gestora. Además añadió la profesionalidad y especial sensibilidad de los profesionales que trabajan en esta entidad.

Tal como recoge en sus páginas, la obra ofrece una interesante información sobre la evolución de las políticas sociales en el último cuarto de siglo. El libro es un fiel reflejo de la importante evolución que se ha producido en la sociedad española durante este período y las nuevas realidades que han ido configurándose en ámbitos

Presentación del libro sobre los veinticinco años del IMSERSO



FOTO: ANGEL FLORES

En el acto de presentación del libro sobre los veinticinco años del IMSERSO estuvieron presentes varios directores generales del Instituto en diferentes periodos. De izquierda a derecha: Antonio Lis, Teresa Mendizábal, Ángel Rodríguez Castedo y José Ramón Caso

decisivos como la demografía, la economía, las instituciones y las organizaciones sociales.

Asimismo se muestra una gran definición de políticas sociales que reflejan los retos de una sociedad en constante transformación.

Esta edición ofrece un análisis riguroso de la trayectoria histórica del Instituto, desde su

origen hasta la actualidad, destacando los aspectos básicos de la importante labor social que se ha realizado durante estos años, especialmente en los campos de la atención de las personas con discapacidad, las personas mayores y, más recientemente, la integración de los inmigrantes.

La presentación del libro, a la que asistieron varios exdirectores generales y profesionales de los servicios sociales, culmina los actos conmemorativos del 25 aniversario del IMSERSO, una institución que, desde su creación, lleva luchando a favor de los colectivos más desfavorecidos.

V promoción de la Acción Formativa en Migración y Relaciones Intercomunitarias

La inauguración de la quinta promoción de la Acción Formativa de postgrado en Migración y Relaciones Intercomunitarias a cargo del Rector de la Universidad Autónoma de Madrid, Angel Gabilondo, y el subdirector general de Planificación, Ordenación y Evaluación del IMSERSO, José Carlos Baura, tuvo lugar en la Facultad de Ciencias Económicas y

Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid, el mes de marzo.

Dentro del acto inaugural intervinieron Carlos Giménez Romero y Liliana Suárez, codirectores de esta promoción e Isidoro Moreno, catedrático de Antropología Social de la Uni-



versidad de Sevilla, quien pronunció una conferencia sobre "Globalización, migraciones e identidades".

NOMBRAMIENTOS

María Amparo Valcarce García SECRETARIA DE ESTADO DE SERVICIOS SOCIALES, FAMILIAS Y DISCAPACIDAD

La nueva Secretaria de Estado nació en Fabero del Bierzo (León) el 24 de enero de 1956. Licenciada en Geografía e Historia, es catedrática de Geografía e Historia e Inspectora de la Educación. Autora de diferentes publicaciones científicas y pedagógicas. Está afiliada al PSOE y a la UGT. Es miembro del Comité Federal del PSOE. Pertenece a varias asociaciones profesionales, de discapacidad y de mujeres.

Ha sido concejala en el Ayuntamiento de Fabero (1991-1999) y Consejera Comarcal del Bierzo (1991-1995).

Es diputada nacional (1996-2004), portavoz de Educación y Cultura.

Entre los diversos foros en los que ha intervenido la secretaria de Estado y Servicios Sociales, Familias y Discapacidad desde su toma de posesión, tiene especial relevancia la invitación al acto de presentación del libro "La pro-



tección social de Personas con Dependencia" realizado por la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA).

Sobre este tema, Valcarce recordó que "en el siglo XXI, hay derechos sociales - trabajo, vivienda, educación o sanidad - que se

hacen precarios si falta la decisión política de asegurarlos". Respecto a los derechos de las personas dependientes, señaló que "nos referimos a un derecho de ciudadanía que ha de tener derecho a cobertura universal y ser asegurado por los poderes públicos".

Francisco Alfonso Berlanga Reyes DIRECTOR GENERAL DE COORDINACIÓN DE POLÍTICAS SECTORIALES SOBRE LA DISCAPACIDAD

Malagueño, casado, tiene dos hijas. Es licenciado en Filología Románica con Premio Extraordinario en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

Desde 1983 a 1996 ha desempeñado una amplia labor administrativa. Entre otros cargos, consejero de Educación en la Embajada de España en Berna (Suiza), subdirector general de Educación a Distancia del MEC y en el exterior del MEC-c, y consejero de Educación en la Embajada de España



en Lisboa (Portugal), además de desarrollar actividades políticas y de ámbito internacional. Entre estas últimas, presidente del Consejo Superior de las Escuelas Europeas durante la Presidencia española en la UE, participación en seminarios, simposios, encuentros y comisiones mixtas nacionales e internacionales especialmente relacionados con la escolarización de los hijos de los emigrantes españoles en el extranjero, ordenación y puesta en marcha del Instituto Cervantes.

Ángel Rodríguez Castedo DIRECTOR GENERAL DEL IMSERSO

Rodríguez Castedo es licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad Complutense de Madrid, diplomado en Psicología Pedagógica y en Psicología Industrial por la Universidad Complutense de Madrid y diplomado en Gerontología.

Desde 2002 hasta su toma de posesión fue director general de Personalía, S.A. empresa de servicios socio-sanitarios del Grupo Fundosa y Ceosa. Durante el período 1993-2001 fue secretario general del Consejo Económico y Social (CES).



Ahora comienza su segunda etapa al frente del IMSERSO, ya que fue director general del Instituto Nacional de Servicios Sociales -INSERSO- en el período 1985-1993. Con anterioridad también desempeñó los cargos de director del Instituto Nacional de Asistencia Social (INAS) y gerente del Fondo Nacional de Asistencia Social (1983-1985). Es funcionario de carrera. Cuerpo Técnico de la Administración. 1977.